
 

 

～ 学校便り～ 

 

 

 

 

残暑お見舞い申し上げます 

校 長 内 村 英 人  

今年は梅雨明けが早かったせいなのか、全国的に猛

暑の日が続いています。鹿児島市の８月前半の平均最

高気温は、３４．６℃だそうです。今月、「最高気温

が４０℃以上の日を『酷暑日』と呼ぶ」という方針を

日本気象協会（※気象庁ではありません）が、打ち出

しましたが、実際、全国では４０℃を超えたところが

８地点（昨年は岐阜県多治見市のみ）と増えており、

熱中症が心配な夏です。県内では、熱中症によって救 

急搬送された方が、８月１６日現在で１１３９人（昨年の同時期は、９６８人）もいるそうです。 

一方、新型コロナウイルスの感染状況は終息の兆しは

なく、子どもの水難事故のニュースも絶えない夏です。

子どもの姿が見えないと、いろいろと心配してしまい

ますが、安全に過ごしていてほしいと願っています。 

さて、１学期の本校の教育活動に関する評価に御協

力くださり、ありがとうございました。評価結果を集

約しましたので掲載いたします。昨年度から、Webア

ンケートによる回答も導入しておりますが、使い勝手 

はいかがでしょうか。評価結果を踏まえ、２学期は、次の６点を指導の重点としたいと考えます。 

 

１ ICT機器を効果的に取り入れた魅力ある授業を展開し、学習中の規範意識の向上を図る。 

２ 諸学力調査結果の分析を踏まえて、学力向上を図る。 

３ 児童の困り感に対し、チームで取り組める体制をつくり、対応していく。   

４ 持久走やなわとび等、継続的な努力を仕組み、体力づくりの充実を図る。   

５ インターネット機器との付き合い方について学校と家庭が連携して取組を進める。  

６ 地域の教育資源の積極的活用を図る。  
 

残りの休みの期間は、２学期にいいスタートをきるための準備期間です。御家庭におかれては、

怪我や病気をせず元気に過ごすことを一番にしつつ、夏休みを振り返ったり２学期への決意につ

いて語り合ったりして、生活や気持ちの切り替えを促す手助けをしてください。 

 

～修学旅行の検討の状況について～ 

県は、新型コロナ感染対策において「BA.5対策強化宣言」を発令しており、その期限を８

月３１日までとしています。この宣言において、イベント参加等の外出・移動については、

体調管理や感染対策を徹底することとし、行動制限はありません。修学旅行（９／１４・１

５）については、県内旅行案も検討していますが、現段階では予定どおり熊本への旅行で準

備を進めております。８月末には最終判断をする予定です。 
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夏休み期間中、先生たちも様々な研修に参加

し、学び続けています。みなさんも残りの夏休み、よ

き学びや体験を積み重ねられるといいですね。 

【８月】 
２８(日)第２回 PTA愛校作業 
【麓東・大丸・旧市・まち】 

 
【９月】 
１日(木)始業式，給食開始 
5日(月)あいさつ強調週間 
5日(月)いじめを考える週間  
７日(水)家庭教育研究会(喜入公民館) 

８日(木)授業参観，学級 PTA 
１４日(水)～１５日(木)6年修学旅行 
１６日(金) ６年生休養措置日 
２２日(木) 子ども読書の日 
※教育相談日 13日(火)・27日(火) 
※感染拡大状況により変更もあります。 

８月・９月の主な行事（予定） 

物価高騰に係る学校給食費支援補助
金の交付について 
給食の食材料に係る物価上昇に伴い、本年度

７月より、給食センターへ支払う一食分の給食
費が 246円から 270円に値上がりしました。 
しかしながら、市から補助金が交付され、そ

の補助金が給食食材の購入に充てられます。 
そこで、本校でも給食費の徴収計画を見直

しました。最終的に年度当初の集金予定額よ
り、1300円程度保護者負担が少なくなる予定
です。詳しくは、別紙配布物を御覧くださ
い。 

家庭教育学級で「エコキャンドルづくり」に 
挑戦！ 
７月 24日、第 2回家庭教育学級を開催しました。グリ

ーンファームで「エコキャンドル」を作りました。 
親子で楽しそうに、思い思いのキャンドルを作る姿は

とても微笑ましいものでした。企画をして下さった保護
者の方々、グリーンファームの講師の方、参加してくだ
さった皆様、ありがとうございました。 

喜入小交通少年団 今年も活躍！ 
 7月１３日、交通少年団に所属している 6年生が朝の立

哨運動に取り組みました。タイヨー喜入店前に整列した子

どもたちが、交通安全を呼びかける旗を持ち、通行する運

転手さんに一礼を繰り返しました。声をかけられること

で、「気を付けよう」という気持ちが、再度浮かんできま

す。 

夏休み期間、事故なく過ごすことができるよう、互いに

声をかけあい、交通ルールを守って過ごしましょう。 

野菜について考えました！ 
 7月８日、2年生が、喜入給食センター栄養

教諭、大岩本先生といっしょに、「野菜」や「栄

養」について学びました。 

生活科の学習で、オクラやピーマン、キュウ

リ、ミニトマトなどを育て、収穫している子ど

もたちは、先生の話や持ってきた野菜に興味

津々でした。夏休みもしっかり食べて元気に過

ごしましょう。 

この夏、こんな研修をしています。 

・服務規律研修 

・学力検査分析 

・作文指導に関する研修   

・特別支援教育に関する研修 

・情報モラル教育に関する研修 

・ICT機器活用に関する研修 など 


